



梅木だより

教育目標 やさしく かしこく たくましく

令和4年度

令和4年9月1日

No. 5



子どもが教えてくれること

校長 大木 秀政

朝の8時頃。私が校門に立っているとたくさん子どもたちが校舎に入っていきます。それぞれあいさつをして通り抜けていくのですが、毎日のようにあいさつをしていると気付くことがあります。それは、子どもたちのあいさつが丁寧で礼儀があるということです。具体的には、しっかりとあいさつを言葉にしていること。それから、言葉とともに一礼していくこと。また、姿勢や態度が落ち着いていて丁寧であること。さらに、子どもによっては、一度その場で立ち止まってからあいさつする子もいます。私も初めのうちはこちらからあいさつしたり返したりをしていたのですが、いつの間にか自分の姿勢や態度が改まっていきました。子どもの姿からこちらの方が居住まいを正したということです。これはなかなかあることではありません。大事なことは、子どもたちのにとっては特別なことをしているのではなく、当たり前に行っていることだということです。日常の当たり前のことについては、改まってその価値に気づきづらいますが、これが梅木小学校の「や・か・た」なのだと実感します。

もう一つ大切に思うことがあります。それは子どもがそばで微笑んでいることです。日常的には特別なことではないかもしれませんが、しかし、そばにいて何を話していなくてもここにこしているだけで、とても心が癒やされることに気付きます。「ただ微笑んでいるだけ」かもしれませんが、それがどれだけ価値あることでしょうか。何にも代えがたい私たちの支えになっていることは間違いありません。ありふれた日常の中で、改めて子どもたちの存在の大きさに気付きます。きっと会話の前に心の中で微笑んでいるから表情に出るのでしょうか。また、その子と相手の人との関係性が安定しているのでしょうか。ですから私も積極的に微笑み返しをしたいと思います。もちろん、いつもここにこばかりしていただかせんと言われる方もいるかもしれません。それでも、そばにいて微笑んでいる子どもがいるだけで、思わず心の中がくすぐったくなりませんか。

9月が始まりました。夏休みが明けて張り切って登校してきている子どもたち。いつもの日常が始まります。梅木小学校は当たり前の日常を大事にしながら教育活動をしていきます。

令和4年 9月行事予定

日	曜	行事予定	日	曜	行事予定
1	木	4時間授業 全校朝会 人権・安全指導	16	金	
2	金	4時間授業	17	土	
3	土		18	日	
4	日		19	月	敬老の日
5	月	全校朝会 委員会活動 発育測定始 4年生6時間授業	20	火	全校朝会 社会科見学(4年)
6	火	体育朝会 オリパラ授業(6年)	21	水	B時程
7	水	4時間授業 児童集会 学校保健委員会	22	木	4時間授業(1-2のみ5時間)
8	木	B時程 ユニセフ募金始(~10日)	23	金	秋分の日
9	金		24	土	
10	土	C時程4時間授業 土曜授業(公開) セーフティ教室	25	日	
11	日		26	月	全校朝会
12	月	全校朝会 脊柱側わん健診(5年)	27	火	授業参観・保護者会(1, 2, 3年)
13	火	スクールコンサート クラブ活動	28	水	4時間授業 なかよし班活動
14	水	4時間授業 水泳指導終	29	木	音楽朝会 授業参観・保護者会(4, 5, 6年)
15	木	体育朝会(プール納め) 避難訓練	30	金	全校写生会

<お願い>

夏季休業明けの新型コロナウイルス感染症対策の一層の徹底等について

配信メールや教育委員会ホームページでご承知の通り、北区の小・中学校においては9月1日から、区立幼稚園・こども園においては9月2日から、感染症対策の一層の徹底を図った上で、通常登校・登園を実施します。

新型コロナウイルスの新規感染者数が高止まり、児童の感染が以前にも増して多くなっている現状でありますので、保護者の皆様におかれましても、今一度、家庭内での感染予防対策に万全を期していただきますよう、よろしくお願ひします。

各家庭においては、以下のとおり感染症予防策の徹底をご協力願ひします。

○毎朝検温、健康観察

※児童を含め、家族に何らかの症状が見られる場合は、お子さまを無理して登校させないようご協力をお願いします。なお、学校ではきたコンの活用などにより、児童の学習を保障します。

○十分な換気

○手洗い、消毒

○マスクの着用（熱中症の危険が高いときは、周囲の人と距離を取ってはまず。）

夏季休業中に、体育館の照明器具がすべてLED化されました。また、傷みがあった体育館入り口や舞台の床を補修しました。施設開放利用団体やわくわく梅木ひろばにはご不便をおかけしました。経年劣化の進む学校施設ですが、補修しながら大事に使っていきます。

校地北側の塀の改修については、今年度は第3期工事として10月まで行い、来年度第4期工事にて完了する予定です。近隣の皆様にはご迷惑をおかけしておりますが、ご理解のほど、お願いいたします。